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             Prefeitura de São Paulo/Subprefeitura-Itaquera 

  
                                   Data –01 de agosto 2024. 

Descrição da Reunião 
Aos primeiro dias de Agosto de dois mil e vinte e quatro, às 19:00 horas com 
coordenação geral pelo Coordenador Geral do CPM-IQ, Sr. José Zildo Almeida da 
Silva, realizou se a reunião ordinária de Agosto de 2024 e teve como pauta:              

             PAUTA DA REUNIÃO 

1- Apresentação dos membros integrante da mesa diretora 
2- Primeiras considerações da mesa 
3-Aprovação da pauta do dia  
4-Aprovação da ata de Agosto 2024 
5-Informes de conselheiros e munícipes 
6- Demanda de conselheiros titulares  
7- -Demanda dos Munícipes 
8- Considerações da mesa  

       9- Encerramento 

 

DELIBERAÇÕES- ATA DE 01 DE AGOSTO DE 2024 

 

Os Conselheiro(a)s participantes foram: 

Jorge Esequiel dos Santos; Gilberto Roque da Silva Pereira; Dina de Machado; Koniti 

Wada; José Zildo Almeida da Silva; Ana Paula Almeida Maciel; Antônio Gomes dos 

Santos, Rita de Cassia Silva Mesquita; Elizeu Rodrigues de Moura. 

Faltas-; Ismene Aparecido Lemos; Leila da Silva Ribeiro Uzum; Maria do Socorro Alves; 

Ivo Carlos ; Andrea Regina A W F Marques ; Talita Aparecida de Oliveira, Raimunda Elaine 

Correia Silva; Silvanes Romualdo da Silva; Rodrigo de Matos Silva, Maria Sueli  

Visitantes/convidados/sociedade Civil-Katiuscia; Raphael Lucas; João Marcos Quinteiro;  

Jessica Costa; Joamara C Costa; Agamenon santos. 
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Descrição da Reunião:  

 

A reunião teve início às 19:20 com 9 conselheiros titulares (47.36 % de 19 

conselheiro(a)s,) com falta de 10 conselheiros (52,64%) e com presença de 6 

munícipes coordenador Zildo solicitou a cronometragem da fala dos conselheiros 

e munícipes, assim como a anotação dos participantes da fala.  

Solicitou a Sra. Katia Molina fazer parte da mesa diretora em substituição ao 

interlocutor da CPM IQ, Paulo Tavares. 

 

 Item 1 - Apresentação da mesa e considerações da mesa  

A mesa Diretora ficou formada com o Coordenador Zildo, Secretario Koniti Wada Katia 

Molina interlocutor. 

Item 2- Os componentes da mesa se apresentaram e fez as primeiras considerações. 

Item 3- aprovação da pauta do dia: houve alteração na pauta do dia por pedido do 

Conselheiro Elizeu Rodrigues de Moura. Retomada as demais. 

Item 4- Aprovação da ata da Reunião Ordinária de 4 de julho:  

O Coordenador Zildo fez o seguinte esclarecimento, por motivos de saúde do secretário 

que pudéssemos auxiliar para término da ATA. O secretario proferiu que nas demandas 

tem algumas que não foram relacionadas, mas as folhas de demandas preenchidas foram 

entregues ao interlocutor sem prejuízo as demandantes.  Pelo antigo secretario (JORGE 

ESEQUIEL DOS SANTOS) foi dito que poderia auxiliaria até o estado de saúde do atual 

secretário melhorar juntamente com a conselheira ANA PAULA MACIEL. 

 
1. Ata de Julho e Agosto foi aprovada e publicada em setembro. 

 
2. José zildo início sua fala sobre os salões sociais e passou a palavra 

para o conselheiro Elizeu rodrigues de Moura e Sra. Katiuscia que 
explicou a importância da iniciativa deste conselho e do salão social 
para sua obra junto à comunidade.   
 

3. O coordenador informou os locais de construção dos salões por distritos. 
Pedindo que os conselheiros votassem sobre demandas e aprovação 
dos salões para que fosse feito licitações e construções por distritos. 
 

 
4. Locais dos quatro salões votados dentro do orçamento dos 6 milhões do 

conselho participativo municipal: 01 Jose Bonifácio – entre Folhas 
Caídas e Juiz de Matos, 02 Itaquera – Praça Alfredo Brenner, 03 Cidade 
Lider – Av. Francisco Munhoz filho, 04 Parque do Carmo – Rua Placido 
Nunes. 
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5. Gilberto Roque questionou sobre o local em Jose Bonifácio, mas foi 

aprovado a Construção. 
 

 
6. Jorge Esequiel apresentou em fala sobre a importância que terá os 

salões para cada distrito e o; local para Itaquera. 
 

7.  Ana Paulo agradeceu as demandas atendidas ao CPM-QI e 
subprefeitura de Itaquera. 
 
 
MUNICIPES:  
 
 

8. Dado a palavra p o S.r., Agamenon que disse da realização das obras 
de calçadas e sarjetas estava sendo executada e que ainda aguarda a 
resposta de o porquê não ocorreu a inclusão do recapeamento da rua 
Damásio Pinto no programa Recape do Prefeito Ricardo Nunes. 

 
9. Pelo coordenador Jose Zildo foi votado e aprovado a Ata pelos 

conselheiros presentes. 
 

10. Agradecimentos e encerramento pelo coordenador as 20:30 horas. 
 

 

 
São Paulo ,05 de setembro de 2024. 

 
 
 
 
 

José Zildo de Almeida 
Coordenador Geral da CPM IQ 

 
 
 
 

Koniti Wada 
Secretário Geral da CPM IQ 
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